

Les DJ'S bientôt supplantés par des machines

Dave Cliff des laboratoires Hewlett Packard de Bristol vient de présenter une nouvelle version du " HPDJ ", le disc-jockey numérique développé par la société...

En plus de sélectionner, " mixer " et enchaîner les morceaux, l'HPDJ mesurera les réactions des danseurs et ajustera la musique produite

Chaque " nightclubber " portera un petit marqueur électronique sous la forme d'un bracelet, qui enregistrera son comportement et transmettra l'information à la machine via une liaison sans fil de type " Bluetooth ". Ce dispositif prendra en compte les déplacements des personnes (et donc décomptera combien d'entre elles sont effectivement sur la piste), et mesurera leur rythme cardiaque, leur tension et l'intensité de leur respiration.

La suite chez notre partenaire :
Futura-Sciences

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 24 décembre 2001

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/910-les-dj039s-bientot-supplantes-par-machines.html>